



Ciudad de México, a 2 de junio de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

EXPLORAN IPN Y TELMEX COLABORACIÓN PARA REDUCIR LA BRECHA DIGITAL

- **El titular del Politécnico se reunió con funcionarios de Telmex para analizar nichos de oportunidad en beneficio de estudiantes y docentes**

C-445

El director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, recibió a una comisión de directivos de Telmex con el propósito de fortalecer los vínculos de colaboración entre ambas instituciones para impulsar acciones conjuntas en materia educativa, tecnológica y de investigación que contribuyan a reducir la brecha digital.

En el encuentro efectuado en la sala de juntas de la Dirección General en Zacatenco, Fernández Fassnacht resaltó que esta casa de estudios tiene una amplia gama de capacidades que puede potenciar en conjunto con especialistas de esa empresa para beneficiar a estudiantes y profesores.

Resaltó que actualmente se cuenta con expertos en diferentes áreas de formación y capacitación, así como en tecnologías de información y comunicación, además de especialistas en ciberseguridad, los cuales están adscritos a unidades académicas abocadas a este campo como el Centro de Investigación en Computación (CIC), la Escuela Superior de Cómputo (*Escom*), la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Tecnologías Avanzadas (UPIITA) y la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (ESIME), entre otras.

El Titular del IPN propuso que luego de concretar los temas de colaboración se realicen convenios específicos para determinar las áreas de oportunidad e iniciar los trabajos conjuntos, los cuales apoyarán la formación de los estudiantes y se fortalecerán con la labor que realizan maestros e investigadores en este ámbito.

A su vez, Octavio Orozco y Martín del Campo, subdirector del Programa de Educación y Cultura Digital de Telmex, expresó que como parte de las iniciativas auspiciadas por la Fundación Carlos Slim



se cuenta con diversos programas en colaboración con instituciones educativas, que están orientados a fomentar la educación digital tanto en el sector estudiantil como en la sociedad en general.

“El mundo va cambiando y las necesidades de educación van evolucionando, por eso hay que entrarle a la educación a distancia que es ya una necesidad, sobre todo colaborar entre todas las instituciones para poder crear una masa información y diseño de contenidos educativos en donde se pueda tener acceso sin costo”, dijo.

El directivo resaltó que actualmente el programa *Académica de Telmex* se ha convertido en los brazos de las instituciones de educación superior mediante la oferta de carreras, que con la colaboración de las universidades, ha generado cursos y cátedras presenciales para ponerlos al alcance de la población, lo cual constituye una de las premisas de dicha iniciativa.

En ese contexto, ambas instancias acordaron nuevas reuniones para concretar un programa de actividades con proyectos específicos que contribuyan a fortalecer las actividades que realizan.

En el evento también estuvieron presentes el secretario académico del IPN, Miguel Álvarez Gómez, y el líder de acuerdos institucionales de Telmex, Julio César Dozal Andreu, entre otros.

===000===